



**SAMBUTAN KEPALA KANTOR WILAYAH KEMENTERIAN AGAMA
PROVINSI BENGKULU DALAM ACARA HARI ULANG TAHUN KE 9 DAN MADU 2
MADRASAH ALIYAH NEGERI 2 KOTA BENGKULU
TANGGAL 21 FEBRUARI 2013**

ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.

- **YTH. GUBERNUR BENGKULU BAPAK H. JUNAIDI HAMSİYAH, M.PD**
- **YTH. PARA PIMPINAN SATUAN KERJA PERANGKAT DAERAH (SKPD) PROVINSI BENGKULU YANG SEMPAT HADIR PADA ACARA INI.**
- **SDR. KEPALA KANTOR KEMENTERIAN AGAMA KOTA BENGKULU**
- **SDR. KEPALA MAN 2 KOTA BENGKULU SERTA DEWAN GURU DAN PARA SISWA – SISWI SEKALIAN YANG BERBAHAGIA**
- **PARA KEPALA MADRASAH KEPALA SEKOLAH DAN HADIRIN UNDANGAN YANG DAPAT HADIR PADA ACARA HARI INI.**

PERTAMA-TAMA MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT YANG TELAH MEMBERIKAN ANUGARAH RAHMAT DAN HIDAYAHNYA KEPADA KITA SEMUA SEHINGGA KITA DAPAT MELAKSANAKAN TUGAS YANG DIEMBANKAN PEMERINTAH KEPADA KITA, SEMOGA KITA SEMUA TETAP ISTIQOMAH DI JALAN ALLAH SWT.

SHOLAWAT DAN SALAM SEMOGA TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN NABI BESAR MUHAMMAD SAW, SERTA PARA SAHABATNYA YANG TELAH MEMBAWA KITA SEMUA UMATNYA TETAP ISTIQOMAH. SEMOGA DENGAN BERSHALAWAT KITA AKAN MENDAPATKAN SYAFAAT DI AKHIR NANTI.

BAPAK GUBERNUR, HADIRIN DAN PARA UNDANGAN YANG BERBAHAGIA, PADA HARI INI, DI HARI ULANG TAHUN MADRASAH ALIYAH NEGERI 2 KOTA BENGKULU YANG KE 9 DIKEMAS DALAM KEGIATAN MADU CUP KE 2. SAYA INGIN MENGAJAK KITA SEMUA UNTUK MEMBERIKAN APRESIASI KEPADA MADRASAH ALIYAH NEGERI 2 YANG TELAH BANYAK MENGALAMI PERUBAHAN. DARI TAHUN KE TAHUN TERDAPAT PENINGKATAN BAIK DARI SARANA DAN PRASARANA PENDUKUNG, JUMLAH TENAGA PENGAJAR YANG CUKUP SERTA

PROFESIONAL, SEIRING DENGAN TERUS BERTAMBAHNYA JUMLAH SISWA-SISWI YANG BELAJAR DI MADRASAH INI. KEMAMPUAN SISWA-SISWI DALAM MENGIKUTI KEGIATAN EKSTRA KURIKULER TELAH TERBUKTI DENGAN BANYAK MEMPEROLEH KEJUARAAN SEPerti FUTSAL, DRUMBAND DAN KEGIATAN EKSTRA KURIKULER LAINNYA. TENTUNYA KITA BANGGA DENGAN HASIL TERSEBUT SEMOGA KEDEPAN DAPAT TERUS DITINGKATKAN SEHINGGA NAMA BAIK MAN 2 BENGKULU DAPAT BERKIBAR DI PROVINSI BENGKULU DAN MAMPU BERSAING DENGAN SEKOLAH-SEKOLAH UNGGULAN LAINNYA.

BAPAK, IBU, SAUDARA HADIRIN YANG BERBAHAGIA, JIKA PRESTASI BIDANG EKSTRA KURIKULER TELAH DAPAT DIRAIH DENGAN BAIK, TENTUNYA AKAN LABIH BAIK JIKA DAPAT DIIRINGI DENGAN PRESTASI BIDANG AKADEMIS. PADA KESEMPATAN INI SAYA INGIN MENINGGATKAN KEPADA SEGENAP KELUARGA BESAR MAN 2 BENGKULU DAN KITA SEMUA YANG TERLIBAT DALAM PENDIDIKAN DI MADRASAH BAHWA SEBENTAR LAGI KITA AKAN MELAKSANAKAN EVALUASI AKHIR PENDIDIKAN DALAM BENTUK UJIAN NASIONAL SEBAGAI BENTUK APRESIASI PEMERINTAH TERHADAP PARA SISWA YANG MENGIKUTI PROSES PENDIDIKAN UNTUK MENENTUKAN APAKAH MEREKA TELAH BERHASIL MENJALANKAN PROSES BELAJAR DENGAN BAIK HINGGA BERHAK LULUS ATAU BELUM.

SAYA KUTIP SITUS SUARAMERDEKA.COM MENTERI AGAMA, BAPAK SURYADHARMA ALI, MENEGASKAN BAHWA JIKA DILIHAT DARI HASIL UN TAHUN 2012, KUALITAS PENDIDIKAN MADRASAH ALIYAH TERUS MENGALAMI PENINGKATAN. HAL INI BISA DILIHAT DARI PERSENTASE KELULUSAN UJIAN NASIONAL MADRASAH ALIYAH YANG MENGALAMI KENAIKAN DIBANDING TAHUN-TAHUN SEBELUMNYA. KALAU PADA TAHUN 2011, TINGKAT KELULUSAN MENCAPAI 98.92 PERSEN, TAHUN 2012 MENINGKAT MENJADI 99.05 PERSEN. MENURUT MENTERI AGAMA, HASIL INI ADALAH SEBUAH PRESTASI YANG MEMBANGGAKAN DAN HARUS DITINGKATKAN. HASIL INI JUGA MENUNJUKAN BAHWA KEBIJAKAN DAN PROGRAM PENINGKATAN MUTU PENDIDIKAN YANG DILAKUKAN OLEH KEMENTERIAN AGAMA SUDAH TEPAT DAN RELEVAN. TENTUNYA HAL TERSEBUT MENJADI PEKERJAAN RUMAH BAGI KITA SEMUA UNTUK MENINGKATKAN HASIL, MINIMAL DAPAT MEMPERTAHANKANNYA.

OLEH KARENYA, DENGAN NIAT YANG TULUS DAN BELAJAR DENGAN GIAT PENUH SEMANGAT BISA LULUS 100%, MARI KITA PERSIAPKAN PARA SISWA KITA UNTUK DAPAT BELAJAR DENGAN BAIK. APALAGI DENGAN SISTEM 20 PAKET SOAL UJIAN, DALAM PELAKSANAAN UJIAN NASIONAL, MAKA KEJUJURAN DAN KECERDASAN PARA PESERTA DIPERTARUHKAN UNTUK MENENTUKAN KELULUSANNYA.

BAPAK GUBERNUR YANG KAMI HORMATI,
BERIKUTNYA ADALAH TANTANGAN YANG TERTUMPU PADA PARA GURU, BAHWA TAHUN AJARAN 2013-2014, PEMERINTAH BERENCANA MENERAPKAN KURIKULUM BARU 2013, OLEH KARENYA SAYA MENGAJAK PARA GURU UNTUK TURUT AKTIF DAN PRO AKTIF UNTUK MENGIKUTI PERKEMBANGAN TERKAIT DENGAN KURIKULUM BARU TERSEBUT.

SUDAH BEGITU BANYAK MEDIA YANG DAPAT DIGUNAKAN BAIK CETAK MAUPUN ELEKTRONIK YANG DAPAT KITA GUNAKAN UNTUK Mencari REFERENSI TERKAIT DENGAN KURIKULUM BARU. PENEKANAN PADA KURIKULUM BARU TETAP MENGACU PADA KURIKULUM BERKARAKTER. UPAYA TERWUJUDNYA MASYARAKAT CERDAS SECARA INTELEKTUAL, EMOSIONAL DAN SPRITUAL MENJADI PENTING DALAM PENYELENGGARAAN PROSES PENDIDIKAN. PROSES PENYELENGGARAAN PENDIDIKAN YANG SAYA MAKSUDKAN DI SINI ADALAH BAGAIMANA GURU DALAM MENTRANFORMASIKAN PENGETAHUAN, KETERAMPILAN, BUDAYA SERTA ILMU YANG MAMPU DILAKSKANAKAN DENGAN BAIK DAN PROFESIONAL.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA

PADA KESEMPATAN KEMERIAHAN PESTA ULANG TAHUN INI, BERHARAP KITA SEMUA MAMPU DAN TETAP MENJAGA NAMA BAIK MADRASAH. BAGI SELURUH CIVITAS AKADEMIKA MADRASAH. BAIK GURU, TATA USAHA DAN SISWA-SISWI TERMASUK KITA SEMUA, HARUS PANDAI MENYARING DERASNYA INFORMASI GLOBAL YANG MELANDA KITA SEMUA, BAIK MEDIA ELEKTRONIK MAUPUN MEDIA CETAK. PILIH YANG BAIK DAN TINGGALKAN YANG AKAN MERUSAK NAMA BAIK KITA. PENGGUNAAN NARKOBA, PENYIMPANGAN PERILAKU

HENDAKNYA DIHINDARI DAN JADIKAN MUSUH BERSAMA AGAR MASA DEPAN KITA SEMUA MENJADI LEBIH BAIK DAN MULIA.

AKHIRNYA KAMI SAMPAIKAN UCAPAN TERIMA KASIH KEPADA BAPAK GUBERNUR BENGKULU H. JUNAIDI HAMSIAH, M.PD YANG TELAH HADIR MEMENUHI UNDANGAN PANITIA, MELALUI FORUM INI MOHON PERKENAN BAPAK GUBERNUR UNTUK MEMBERIKAN ARAHAN DAN PETUNJUK BAGI KITA SEMUA.

DEMIKIAN SAMBUTAN INI, ATAS PERHATIANYA SAYA UCAPKAN TERIMA KASIH. WASSALAMU'ALAIKUM. WR. WB.

**PGS. KEPALA KANTOR WILAYAH KEMENTERIAN
AGAMA PROVINSI BENGKULU**

DRS. H. RAMDELON, M. PD